



## 【令和2年度体育祭】

今年度の体育祭は、密を避けながらも子どもたちが練習の成果を存分に発揮できるようにと、成東総合運動公園を会場にして開催しました。

保護者の皆様には、子どもたちの体調管理や参加者報告などの感染症対策をはじめ、準備や片付けの手伝いまで、多くのご協力をいただきありがとうございました。おかげさまで子どもたちは皆、広い競技場で伸び伸びと体を動かし、種目に全力で取り組んだり、仲間と協力しながら自分の役割を果たしたりして、体育祭は大成功に終わりました。今年度は行事が軒並み中止となり、数少ない行事の一つとなりましたが、子どもたちにとって大きく成長することができた思い出に残る体育祭になりました。



## 【秋季大会が始まりました】

どの部活も大会に向けて練習に力が入っています。今年度は会場での応援はできませんが、精一杯頑張ってください。

### ○ソフトテニス部

9月20日(日) ふれあい坂田池公園

9月26日(土) ふれあい坂田池公園

### ○卓球部

9月26日(土) 東金アリーナ

9月27日(日) 東金アリーナ

### ○剣道部

10月3日(土) 東金市立東中学校

10月4日(日) 東金市立東中学校

### ○女子バレーボール部

10月3日(土) 光中学校

### ○男子バレーボール部

10月4日(日) 成東東中学校

## 【教育実習生】

9月23日から10月13日の予定で教育実習生が来ています。  
3年A組に入り、教科は理科を担当します。よろしくお願いいたします。

## 【2学期始業式から】



### ○1年生代表

僕は2学期の目標が3つあります。

1つ目は、時間の使い方です。夏休みや休校中に、勉強をほとんどしていなかったのですが、考えるともったいないと思いました。これからは、後で後悔しないように、今やりたいこと、やったほうが良いと思ったことを、すぐに行動に移して、自分にとって有意義な時間を増やしていきたいと思います。

2つ目は、学校行事です。2学期は体育祭や歌声集会などの行事があります。行事はできるだけ楽しくやりたいです。そのためには、自分から積極的に関わって、盛り上げていくことが大切だと思います。なので、できることがあれば、どんどんやっていきたいと思います。

3つ目は、部活です。3年生が引退したので、これからは1年生である僕たちが教わったことを引き継いでいかなければいけません。習ったことを忘れないように、努力を積み重ねていき、蓮沼中学校の名前を残せるように、頑張っていきます。

2学期はやることが増え、勉強も難しくなっていきます。だからこそ頑張ることが大切になってくるので、努力を続けていきたいです。

### ○2年生代表

私の2学期の目標は主に2つあります。

まず1つ目ですが、日頃からワークを進めるなど、テストに向けた勉強をしてテストに備えて万全の状態をつくりたいと思います。そして、2学期は、中間と期末の2回テストがあるので、良い点をとりたいです。一学期のときは、そのテストに見合った勉強ができなかったため、満足できる点数をとることができませんでした。なので、2学期は、同じ過ちをくり返さないためにも、テストに向けた勉強をたくさんできるように心がけます。

2つ目は部活です。私は今回、男子卓球部の部長になりました。部長としてしっかり部員をまとめ、普段の練習にも力を入れて、大会などで少しでも良い成績を残せるように頑張りたいと思います。この2つの目標以外のことにも常に全力を尽くし、自分の力をさらに伸ばしたいと思います。



### ○3年生代表

僕の一学期の生活はあまりよくありませんでした。というのも、受験生なのに進路のことをあまり考えずに、ゲームや遊びなど、目先の楽しいことばかりを優先してしまいました。そのため、2学期は気持ちを切り替え、一学期よりも良いものにするため、2つのことを特に大切にしようと思います。

1つ目は、学習面です。僕は入学して初めて受けた中学1年生のときの中間テストで小学校までとは違う中学校の勉強の難しさを感じました。結果が返ってきて、あまり復習をせずに、諦めてしまったこともありました。

今から1・2年生の内容全てを復習するのはとても大変で、さらにこれから3年生の新しい内容が増えるかと思うと、逃げたいと思うのですが、他のみんなも頑張っているんだと思い、僕も負けずに頑張ろうと思いました。

2つ目は、学校行事です。僕たち3年生にとってはどの行事も中学校生活最後の行事です。体育祭では、昨年学級対抗リレーで優勝することができたので、今年も優勝を目指して、みんなの足を引っ張らないように頑張ります。また、音楽集会では、先生方が僕たちのために作ってくださった機会なので、クラスのみならず協力して素晴らしい歌声を響かせたいです。

2学期は1年間の中で最も学校行事が多いので、クラスのみならずみんなで団結をして良い思い出を作りたいです。そして11月には、委員会などのリーダーを2年生にバトンタッチする番です。僕たち3年生も、1・2年生に協力して、委員会を良くすることに変わりはありませんが、後輩たちを上手くサポートできるように、良い形でバトンを渡せるようにしっかりと良い見本になってみせます。



## 【今後の予定】

10月 1日 (木) 中間テスト	10月22日 (木) 職員会議
10月 2日 (金) 英語検定推進事業	10月23日 (金) 尿検査1次予備
10月 5日 (月) 全校集会、交通指導日、集金日	10月26日 (月) 部活動休止日
10月 7日 (水) 英語力UP講座Ⅱ	10月27日 (火) 専門委員・評議員会
10月 8日 (木) 尿検査1次、1年思春期教室	10月29日 (木) 音楽集会
10月12日 (月) 部活動休止日	10月31日 (土) 第2回進路説明会、廃品回収 (荒天時は11月1日(日)に延期)
10月13日 (火) 3年復習テスト、教育実習最終日	11月 2日 (月) 振替休業日
10月14日 (水) 全校音楽集会	
10月21日 (水) 小児生活習慣病予防検診 貧血検査	